

## **¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?**

Nuestro proyecto de calcetines calefactados implica varios costos clave que debemos considerar para asegurar su viabilidad económica. Uno de los gastos más significativos es la fabricación del producto. Esto abarca los tejidos, los componentes electrónicos como los cables calefactores, las baterías recargables y el sistema de control de temperatura. Dado que se trata de un producto tecnológico, estos materiales pueden resultar bastante costosos.

Otro gasto importante es la mano de obra. Ya sea en el diseño, la producción o el ensamblaje de los calcetines, necesitamos contar con personas que realicen estas tareas, lo que representa un gasto constante.

También es fundamental tener en cuenta los costos de investigación y pruebas. Antes de lanzar el producto al mercado, es necesario invertir en prototipos, pruebas de seguridad y mejoras en el diseño.

Además, no podemos pasar por alto los gastos de marketing y publicidad. Crear una página web, promocionar el producto en redes sociales o llevar a cabo campañas publicitarias requiere una inversión para que el producto llegue a los clientes.

Por último, no debemos olvidar otros gastos como el transporte, el almacenamiento y la atención al cliente, así como posibles costos administrativos. Todos estos gastos, aunque puedan parecer pequeños por separado, son cruciales para el funcionamiento general del proyecto.